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  令 和 ７ 年 ６ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （６月２４日 ） 
 

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 

（ ５番） 

星川 大地 

(日本維新の 

会) 

【一括質問】 

 

 

１ 広報・情報発信について 

 

広報・情報発信に関する戦略策定の方向性はどのようなも

のか。また、広報・情報発信を強化するため、具体的にどの

ような取組を進めていくのか。 

 

２ 奈良県文化会館の運営手法について 

 

令和９年度中のリニューアルオープンに向けた整備が進め

られている奈良県文化会館の運営手法について、コンセッシ

ョン方式など、民間活力の導入を積極的に進めるべきと考え

るが、これまでの検討状況と今後の方針について伺いたい。 

 

３ 近鉄大和西大寺駅の高架化について 

 

近鉄大和西大寺駅の高架化にかかる奈良市との合意形成に

向け、県としてこれまでどのような働きかけを行ってきたの

か、奈良市との協議の過程を具体的に伺いたい。 

 

４ 災害時におけるドローンによる支援活動に関する協定につい

て 

 

一般社団法人日本ＵＡＳ産業振興協議会（ＪＵＩＤＡ）と

締結した「災害時におけるドローンによる支援活動に関する

協定」にはどのようなねらいがあるのか。 

 

５ 誰もが安心して暮らせるまちづくりについて 

 

誰もが安心して暮らせるまちづくりを進めるためには、地

域防犯力の向上に向けた取組の促進が必要と考えるが、県と

してどのように支援していくのか。 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

危機管理監 

 

 

 

 

 

 

地域創造部長 
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質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

（２９番） 

佐藤 光紀 

(日本維新の

会) 

【一括質問】 

 

 

１ 大阪・関西万博における奈良県の取組について 

 

これまでどのような方針で万博会場催事を企画されたの

か、また、次に予定されている９月催事においては、どのよ

うな意図をもって開催されるのか。加えて、大阪・関西万博

の開催全期間中における奈良県への誘客を目的とした取組に

ついて伺いたい。 

 

２ 米の種子生産について 

 

米に関して、国が主要農作物種子法を廃止して以降、奈良

県主要農作物種子生産実施要綱及び要領を県として定めた理

由と、今後の種子生産にかかる方針について伺いたい。 

 

３ 奈良公園について 

 

これまでの奈良公園の運営や施設管理の状況と、昨年の７

月に発生した「奈良のシカ」への暴行事件発生後の対応を含

め、条例に基づく奈良公園における禁止事項に加害行為を追

加するに至った経緯及び今後の本項を法的根拠とした新たな

対策や方針について伺いたい。 

 

４ 県庁周辺における交通対策について 

 

県庁周辺における交通対策について、施設管理者としてこ

れまでどのように対応してきたのか。また、今後どのように

対応していくのか伺いたい。 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

観 光 局 長 

 

 

 

 

 

 

 

総 務 部 長 
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質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

 
（１７番） 

工藤 将之 

(日本維新の

会) 

【一括質問】 

 

 

１ 市町村への支援のあり方について 

 

市町村によって課題や財政状況などは大きく異なることか

ら、県に対して求める支援の内容も様々であると考えるが、

県はどのような考えで市町村支援に取り組んでいるのか。 

 

２ 南部・東部地域等の土地利用制度の見直しについて 

 

南部・東部地域の土地利用制度の見直しについて方針が示

されたが、内容について伺いたい。また、天理市及び桜井市

の東部山間地区における土地利用等に関する勉強会を行うと

のことだが、今後どのように進めていくのか。 

 

３ 大神神社参道（一般県道三輪山線）整備について 

 

県と桜井市は、まちづくりに関する包括協定を締結し、県

・市が連携・協力して参道沿道を核とした賑わいの創出に取

り組んでいるが、参道（一般県道三輪山線）の整備状況と今

後の進め方について伺いたい。 

 

４ 不登校支援について 

 

不登校対策としてフレキシスクール（不登校支援ならネッ

ト）が令和５年度から２年間試行されたが、その成果と課題

について伺いたい。また、新たに開校する公設フリースクー

ル（ならコネクト）ではどのような支援を行うのか。 

 

５ 県立学校トイレへの生理用品の配置について 

 

他の都道府県では公立高校トイレへ生理用品の配置が実施

されているところもあるが、県立学校での対応について伺い

たい。 

 

６ 物価高騰対策について 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

【 要 望 】 

 

 

 


